

**Lyon 3<sup>e</sup>.**

## Clinique de Trarieux: le béton en sourdine

**T**rarieux voit enfin se dessiner un projet de rénovation clair. Polémique, la restructuration de la clinique Eugène-André visait au départ à transformer l'espace en parc immobilier. Mais la mobilisation de l'association J'aime Montchat l'a fait évoluer en concertation avec la Métropole et la Mairie du 3<sup>e</sup>. «*La bétonisation n'est pas au programme, nous avons trouvé un bel équilibre*», exposait la maire du 3<sup>e</sup> arrondissement Véronique Dubois-Bertrand, lundi 7 juin. Ainsi, l'ancienne clinique sera réhabilitée en 79 logements. Quatre immeubles sortiront de terre pour

en accueillir 65 supplémentaires, ainsi qu'une crèche en plein air, un «*projet novateur à Lyon, piloté par la Mutualité Française*», comme l'indique Steven Vasselín, adjoint en charge de la Petite enfance. Au total, 144 logements seront donc construits, dont 21 logements sociaux. Le projet veut mettre l'accent sur la végétalisation du site: le parc arboré sera ainsi ouvert

aux Lyonnais la journée. «*131 arbres seront plantés. La parcelle sera artificialisée in fine à moins de 2 %*», argue le maire de Lyon Grégory Doucet. L'association J'aime Montchat via Hélène Baronnier est pourtant «*triste et consternée. Grégory Doucet s'était engagé à 0 % d'artificialisation, on assiste à une vraie bétonisation*», estime-t-elle.

**LÉA GIANDOMENICO**

Le projet de réhabilitation qu'imaginait l'association J'aime Montchat aujourd'hui.